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ご意見・ご提案

内 容 

光ファイバー（NTTフレッツ光）に関してですが、隣接している島

原市には数年前から導入され家庭にも普及しています。現在この回線

を使って色々なサービスが配信されています。身近なところではツタ

ヤさんなどのオンラインレンタル等です。私の家には家族のパソコン

と TVまた DVDレコーダーを含め１０台ネットワークに繋がる環境が

あります。ですが、回線が ADSLのままなので光回線等高速回線を利

用したサービスを受けられません。地域格差だと思います。また、市

役所等公共の施設や病院等多くのネットワークを使う場所ではこの

回線の遅さが仕事にも影響してくると思います。NTTに限らず早く光

ファイバーの導入を望みます。 

回   答 

提案された光ファイバー導入の件ですが、現在、南島原市において

はNTT における光ファイバーによる超高速ブロードバンドサービス

は無いのが現状であります。 

また、光回線の計画についてNTT に尋ねたところ、今後、市内の全

域についての光ファイバー通信網の整備計画は無いとの回答であり

ました。 

しかしながら超高速ブロードバンドサービスは、生活の利便性の向

上・企業誘致及び行政サービスの向上など、豊かで安心して暮らせる

市民生活の実現に必要なものだと考えております。 

最近では技術の進歩により光ファイバーでなくとも光ファイバー

に匹敵する高速通信網の提供が可能となる技術があると聞いていま

す。 

市としましては、重点的に推進する新規施策の一つとして「光ファ

イバーの設置(高速通信網の整備)」を掲げ、超高速ブロードバンドに

匹敵する高速通信網の整備を進めることとしており、今後、県や事業

者等と協議しながら、推進してまいります。 
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